



Los turistas extranjeros gastan 86 euros al día

TURISMO. Los turistas que han visitado España en 2005 han gastado 8.139 millones de euros, según los datos del ministerio de Industria, Turismo y Comercio. Sin embargo, el gasto medio por persona fue de 86 euros al día, un 2,4% menor que en el primer trimestre de 2004. Además, los extranjeros han pasado menos tiempo en nuestro país, sólo 10 días de media. Según Exceltur, esta tendencia se va a mantener en 2005, en parte por el auge del turismo de bajo coste. (Metro)